

Sosialisasi Rekrutmen Komcad TNI Matra Darat Tahun 2023, Dandim Berharap Ini

Abdul Halik Harun - BITUNG.JENDELAINDONESIA.COM

Feb 7, 2023 - 00:27



Dandim 1310/Bitung Sosialisasi Rekrutmen KOMCAD TNI Matra darat 2023

MINAHASA UTARA - Kodim 1310/Bitung di pimpin Dandim, Letkol Arm Yoki Efriandi. M.Han sosialisasi rekrutmen Komponen Cadangan (Komcad) Tentara Nasional Indonesia (TNI) matra darat Tahun 2023, Senin (06/02/2023).

Sosialisasi yang digelar di Aula Kantor Bupati Minahasa Utara, Kelurahan Airmadidi Atas Kec. Airmadidi Kab. Minahasa Utara ini, turut hadir Bupati Minahasa Utara Jouné J. Ganda, SE., MAP., M.Si., Staff Ahli Bidang Kemasyarakatan Olfy Kalengkongan, S.Pd, Staf Ahli Bidang Pembangunan, Toar Sendow, SP, M.Si, Asisten Perekonomian Drs. Allan Mingkid, Staff Ahli Bidang Administrasi Umum Drs. Rivino W. L. Dondokambey, Kaban Kesbangpol

Minahasa Utara Sammy Ch. Rompis, AP. , S.Sos., Para SKPD Se-Kabupaten Minahasa Utara, dan para Stakeholder, Ormas serta ASN.

Buka kegiatan Sosialisasi, Bupati Minahasa Utara Joune J. Ganda, S.E., MAP., M.Si, menyampaikan ucapan terima kasih kepada Pihak TNI dalam hal ini Kodim 1310/Bitung secara khusus kepada bapak Dandim Letkol Arm Yoki Efriandi, M.Han., yang selalu bekerja sama dengan pihak Forkopimda Kabupaten Minut, dan senantiasa membentuk dan menggiring masyarakat agar selalu berbuat kebaikan, dalam hal keamanan maupun ketertiban masyarakat.

" Semoga, dengan diadakannya sosialisasi Rekrutmen Komponen Cadangan (KOMCAD) TNI Matra Darat Tahun 2023 khusus di wilayah Kabupaten Minahasa Utara ini, bisa berjalan dengan baik dan lancar dan bisa menumbuhkan kembali jiwa Nasionalisme Masyarakat, khususnya kecintaan terhadap Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI)," harapnya

Sementara Dalam sesi Sosialisasi Rekrutmen Komponen Cadangan (Komcad) Tentara Nasional Indonesia (TNI) matra darat Tahun 2023, Dandim 1310 /Bitung Letkol Arm Yoki Efriandi, M.Han., terlebih dahulu menyampaikan ucapan terima kasih banyak buat Bupati dan unsur terkait yang sudah merespon baik akan kegiatan sosialisasi khususnya di wilayah Kabupaten Minahasa Utara.

" Semoga kegiatan Ini bisa berjalan dengan lancar dan aman, serta bermanfaat bagi Masyarakat yang ada, terlebih buat anak-anak muda demi memupuk kembali jiwa Nasionalisme dan Patriotisme demi membela dan mempertahankan kemerdekaan negara kesatuan Eepublik Indonesia (NKRI)." Imbuhnya.

Dandim pun berharap, dengan dilaksanakannya kegiatan ini, bisa menimbulkan kembali rasa kecintaan yang tinggi Masyarakat terhadap Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI) dan selalu berpedoman pada Nilai-nilai Luhur Pancasila dan UUD 1945.

Menurut Dandim, Komcad disiapkan untuk memperbesar dan memperkuat kekuatan serta kemampuan Komponen Utama TNI dalam menghadapi ancaman militer. Perekrutan warga sipil dalam Komcad jelasnya dilaksanakan berdasarkan Undang-Undang tentang Pengelolaan Sumber Daya Nasional (PSDN) untuk pertahanan negara.

" Perihal bela negara itu sudah diatur dalam UUD 1945 yang tercantum dalam pasal 27 dan 30, tetapi baru ditindaklanjuti pada tahun 2002 sebagai turunannya pada UU no. 3 tahun 2002 tentang Haneg sampai dengan dikeluarkannya Permenhan." Jelasnya.

Menambahkan, Dandim menjelaskan pula bahwa untuk pelatihannya sendiri, terdiri dari latihan dasar kemiliteran akan berlangsung selama tiga bulan, dan semua biaya akan ditanggung oleh negara.

"Rekrutmen ini bersifat terbuka siapa saja boleh mendaftar dan minimal tamatan Sekolah Dasar, asalkan memenuhi syarat. Pendaftaran Komcad dibuka untuk tiga matra sekaligus, yakni Angkatan Darat, Laut dan Udara. Pendaftarannya dibuka secara online sejak tanggal 02 Januari hingga 14 April yang dapat diakses melalui website <https://komcad.kemhan.go.id.>" tutupnya, (AH)